

## Journée mondiale du travail social



"Le travail social, c'est avant tout aimer le contact avec d'autres personnes, d'autres cultures, d'autres idées...

Le travail social, c'est être emphatique, ouvert aux autres, disponible, flexible.

Le travail social, c'est accepter de toucher l'autre, d'être touché soi-même, de prendre du recul vis-à-vis des situations difficiles.

Au-delà de la charge administrative, c'est aussi de l'accueil, de l'écoute, de l'accompagnement, c'est savoir se placer à côté de la personne (ni devant, ni derrière, ni à sa place).

C'est pourquoi j'ai choisi de faire ce métier avec coeur!

Emilie, assistante sociale

## Journée mondiale du travail social



"Le travail social, c'est un accompagnement. Ce que j'ai retenu de ma formation, c'est travailler pour ne plus avoir de travail", c'est à dire aider la personne à trouver en elle et/ou à développer des compétences pour qu'elle n'ait plus besoin de nous. C'est partager du temps, des moments, des rires, mais aussi des silences, des cris et des problèmes.

Parmi les nombreuses compétences importantes dans notre travail, on retrouve l'écoute de l'autre et la patience. Il nous arrive à tous d'avoir entendu le discours de quelqu'un, mais d'avoir besoin de temps pour l'accepter, le comprendre, l'intégrer et en saisir le sens. La difficulté est double quand vous êtes ado et qu'un adulte tente de vous faire prendre conscience de ce qui est bon pour vous.

Ce que j'apprécie énormément dans mon travail, c'est de voir la vision et l'interprétation différente que chacun a du monde, que ce soit de mes collègues quand nous discutons sur une situation ou directement des jeunes dans la vie de tous les jours."

Elise, Educatrice MENA